

En Cuba, Congreso de técnicos agrícolas y forestales



La Habana, 17 jul (RHC) Con la participación de unos 300 delegados comenzó este 17 de julio, en La Habana, el V Congreso de la Asociación Cubana de Técnicos Agrícolas y Forestales (Actaf) para analizar el estado actual de la agricultura en la mayor isla del Caribe, sus retos y desafíos.

En el foro, que ha estado precedido de un proceso iniciado en la base, en septiembre de 2016, para profundizar en el papel de los técnicos y profesionales en la agricultura, funcionarán cinco comisiones de trabajo, refiere la información de la **agencia Prensa Latina**.

Estas se relacionan, entre otros, con la agricultura y el desarrollo forestal sostenible como herramienta que abra a mediana y pequeña escala la innovación tecnológica y la búsqueda de soluciones a los principales problemas del sector.

También se vinculan con la equidad de género, la cooperación internacional, la juventud y la soberanía alimentaria y otros temas fundamentales, además de la vida interna y funcionamiento de la Actaf.

En la cita, que tiene como lema: Un congreso de reafirmación y compromiso al servicio de la agricultura cubana, se reúnen delegados de todas las provincias y el municipio especial Isla de la Juventud, integrados por técnicos destacados, directivos de la agricultura en cada territorio, representantes de la educación media y superior, la ciencia, la tecnología y el medio ambiente.

La Actaf es una organización no gubernamental sin fines de lucro, que acumula 20 años de colaboración internacional con organizaciones homólogas nacionales, extranjeras y del Sistema de las Naciones Unidas, y cumplió en febrero de 2017 tres décadas de creada.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/135769-en-cuba-congreso-de-tecnicos-agricolas-y-forestales>



Radio Habana Cuba